

Ivry/Seine, le 30 juin 2020

## Salah Hamouri, arrêté à Jérusalem.

Après une tentative d'enlèvement en pleine rue, il y a un peu plus d'un mois, Salah Hamouri, a aujourd'hui été arrêté à Jérusalem. Il se rendait à un examen médical obligatoire, préalablement à son retour en France, prévu le samedi 4 juillet. Le motif de son arrestation ne lui a pas été communiqué par les autorités israéliennes.

A l'été 2017, il avait été arrêté dans des circonstances similaires : s'en était suivi plus d'un an de détention administrative, sans jugement ni preuve des fait qui lui étaient alors reprochés. Dans ce contexte, Ivry s'était déjà mobilisée, en tant que ville-hôte du comité de soutien visant à faire respecter les droits de Salah Hamouri.

Une fois encore, la municipalité s'engage donc pour que les libertés fondamentales de cet avocat franco-palestinien soient respectées. Elle intervient donc auprès du Ministre de l'Europe et des Affaires Etrangères, M. Jean-Yves Le Drian, afin que le gouvernement français s'exprime pour assurer la liberté de circulation de l'un de ses ressortissants.

Contact presse: Ilyès Slama, chef de cabinet - 01 49 60 25 27 www.Ivry94.fr www.facebook.com/ivry94 www.twitter.com/mairieivry